

Pepe Grillo
pepegrillocronica@gmail.com



Hechos verificados

No hay tal campaña contra la secretaria de Educación Pública, Delfina Gómez.

El TEPJF se limitó a confirmar, por unanimidad, la sanción de 4.5 millones de pesos contra Morena por haber montado un esquema de financiamiento paralelo cuando la maestra Gómez era alcaldesa de Texcoco.

No son voladas ni periodicazos. Se trata de hechos verificados. Morena no reportó esos ingresos producto del diezmo y de ahí se desprende la sanción.

Que ese episodio pueda ser usado por correligionarios y adversarios de Delfina a la hora de las decisiones para la elección del Estado de México del año que entra, es una historia paralela.

El presidente mismo lo tiene que tomar en cuenta. Se sabe que su opinión suele ser determinante en las encuestas que organiza Morena para elegir a sus candidatas a gobernador.

Nadie dice que la maestra se quedó para su uso personal el dinero de los diezmos. Eso no. Lo que hizo fue transferirlo a las cuentas de Morena.

Hasta el último momento

El PRI renovó su dirigencia en el estado de Oaxaca.

El nuevo dirigente estatal, Javier Villicaña, era hasta hace unas horas integrante del gabinete de Alejandro Murat. Todo apunta a que el gobernador manejará el proceso al interior del tricolor.

Las condiciones de la competencia por la gubernatura cambiaron

diametralmente. El hecho de que Susana Harp se haya inconformado con la decisión de Morena de hacer candidato a Salomón Jara, supone que el triunfo cantado de Morena está en veremos.

Lo que se dice en la Antequera es que Murat se formó en la ventanilla de Harp porque Salomón, zapoteco, es adversario personal de los Murat desde hace años.

Harp quiere agotar todos los recursos dentro de Morena antes de escuchar otras propuestas. El PRI podría estar aguardando ese momento.

Hay algo personal

El ingeniero Cuauhtémoc Cárdenas aprovecha su recorrido por los medios para promover su más reciente libro, "Por una Democracia Progresista" para hablar sobre la agenda política del día.

No eludió tocar el tema del encontronazo de la 4T con el INE. Cárdenas dijo que no se trata de un simple pleito por recursos, "ya se volvió algo personal", por lo que podrían desbordarse todos los límites institucionales.

Para fortalecer la democracia el INE debe preservarse como organismo autónomo, sentenció para quien quiso escucharlo.

También dijo lo que ya se perfila como exigencia colectiva, hacer ajustes a la estrategia de seguridad que no da resultados y lamentó la militarización de la seguridad pública.

Mujeres de Aguascalientes

En todos los partidos se cuecen habas. Ahí está el caso de Martha Márquez una panista de toda la vida que un buen día tuvo una revelación y decidió sumarse al PT, partido con el que sostuvo pleitos memorables.

La convención la invitación conjunta de PT y PVEM para que sea su candidata para Aguascalientes, donde los partidos de la alianza Va por México ya le levantaron la mano a Tere Jiménez.

Como Morena también llevará una mujer candidata, Nora Ruvalcaba, la presencia femenina será mayoría en la boleta para la elección de gobernador(a) del estado.

